

10/8

10.21御堂筋デモを廻いとり70年安保粉碎へ進撃を!!

日和見主義を打破し直ちに駄場から
御堂筋デモ貫徹の戦列を打ち固めよ!

革命的共産主義者同盟
マルクス主義青年労働者同盟

羽田自争をうけつ
ぎ安保粉碎・日帝打
倒へ向けて進撃せよ

日本共産党の「安保終了
通告」路線を粉碎せよ

全関西の労働者・学生・市民の皆さん
一年前の今日、山崎博昭君の死をか
けて廻い抜かれた佐藤訪ベト阻止羽田
自争は、ベトナム参戦国化と核武装
化により米安保同盟強化に命運をかけ
る日本帝国主義者に痛打をあびせ、今
全国に燃え上りつつある軍事基地撤
去・重需輸送阻止・沖縄奪還の廻い、
即ち70年安保粉碎自争の口火を切った
のである。

羽田自争にはじまる全世界的な廻い
の高揚の中で、危機に立つ帝国主義者は
は米大統領選、自民党総裁選によって体
制を立て直し、「本土の侵略基盤化と政
治的脅威化」を强行しようとしている。
70年安保は、まさしく日本帝国主義
の死活をかけた大攻撃なのだ。

大阪空港軍事使用
阻止・軍事施設撤去
を実力で廻いとろう

大阪空港軍事使用
阻止・軍事施設撤去
を実力で廻いとろう

沖縄・三里塚・新宿米タン阻止自争を
頂点として全国で廻われている「基地撤
去・重需輸送阻止・沖縄奪還」の実力自
争は、まさしく安保同盟強化に対する
反撃なのであり、大阪空港自争は関西
における安保粉碎の当面の環をなす即
いのである。

「安保粉碎・日帝打倒」の基本路線
に立ち、今日の自らの力を、10・21御
堂筋デモに結集し、大阪空港軍事使用
行こうではないか。

10・8羽田自争当日、多摩湖畔で「赤旗祭り」にう
つをぬかして、日共・民青は、70年安保粉碎の
廻いが全国的に高揚しはじめるや法大・東大に見ら
れると、反革命武装集団としての本質を愈々露骨
にむき出し、自ら部隊に暴力的に敵対しはじめた。
大阪空港自争をはじめ、全国の廻いに二と二とく背
をむけ、70年には安保終了通告を「といふ彼等の路
線が、70年自争の高揚を未然に抑え、帝国主義者に
協力するものでなくて何であろうか。

スター・リースト・日共の反
革命を粉碎し70年安保自
争の巨大な前進を廻いとろう
右派幹部のしめつけをはね返し
10・21御堂筋デモを断固とし
て廻いとろう

廻いの高揚に怖れをなしたのは帝国主義者とスター
リースト・日共ばかりでない。

6・15御堂筋デモ、8・21大阪空港自争が全学連
反戦青年委員会を先頭とする戦闘的労働者・学生に
よって幹部の統制を乗り越えて廻われたことに恐れ
をなした右派幹部は戦闘的翼に対する反動的規制を
強化しつつある。

そして、10・21には御堂筋デモは行なわないとい
う右翼の方針を出している。

10・21には再度の御堂筋デモを、「これは我々の合
言葉であったはずだ。かゝる右派幹部の日和見主義
をはねかえし断固として御堂筋デモを廻いとする力は
ここに結集された皆さんの廻いいかんにかかる」とい
う。

今日の廻いを爆発させ、10・21御堂筋デモを廻
い、70年安保粉碎の巨大な進撃をかうとろう。
用う労働者・学生の新聞
週刊「前進」を読もう

■半年八〇〇円、一年一五〇〇円

連絡先 大阪市北区黒崎町三六 前進社

(TEN) 三七一一六八一六